



# MARCEL SCHNEUER

WISSENSCHAFTLICHER  
MITARBEITER

Liebe Leute und vor allem jene, die herausgefunden haben, wie man Antragsgrün benutzt,

mein Name ist Marcel, ich bin 28 Jahre alt und möchte mich hiermit auf die offene Stelle im Stadtbezirksbeirat Ost bewerben.

Ich darf nun seit ca. zwei Jahren sowohl die Stadt Leipzig als auch das Viertel Neustadt-Neuschönefeld meine Heimat nennen. Die zehn Jahre davor bin ich aus verschiedenen Gründen viel herumgekommen und muss sagen: Das ist das erste Mal, dass ich mich angekommen fühle. Mir ist es wichtig, was mit der Stadt passiert, und natürlich habe ich dementsprechend auch ein Interesse daran, dass mein Stadtbezirk sich in einer Weise entwickelt, die für das Gemeinwohl verträglich ist.

Als ausgebildeter Politikwissenschaftler beschäftige ich mich fast täglich mit Polarisierung, Hass und Desinformation. Während es viele Mittel für die Symptombekämpfung gibt, scheint weiterhin nur der persönliche Austausch wirklich das Problem bei der Wurzel anzupacken. Dementsprechend glaube ich auch, dass der oft belächelte Stadtbezirksbeirat ein wichtiger Teil der Demokratiebildung und -bindung ist. Es gibt kaum einen anderen Ort, an dem eine Person vortragen kann, dass auf einem Wanderweg Sitzbänke fehlen, und dann – entgegen jeder Bild-Schlagzeile der vergangenen 20 Jahre – tatsächlich auch etwas passiert. Hier kommen Politik und Gesellschaft zu jedem Zeitpunkt der Legislatur ins Gespräch, und es kann hautnah erlebt werden, wie der Aushandlungsprozess funktioniert. Dass dies auch sehr lange und laute Mittwochabende bedeuten kann, ist mir bewusst. Jedoch habe ich bisher so manche Mitgliederversammlungen, die ich führen durfte, erfolgreich und ohne schwerere Verletzungen zu Ende gebracht und würde diese Fähigkeiten mit eurer Unterstützung gerne auch als Beirat ausbauen.

Innerhalb meiner Amtszeit würde ich mich gerne für die Förderung von kulturellen Einrichtungen und den Ausbau nachhaltiger Mobilität einsetzen. Die Stadt ist für alle da. Das heißt, sie sollte sicher und barrierearm sein und zum Zusammenkommen einladen. Weiterhin möchte ich den Austausch zwischen verschiedenen Gesellschaftsgruppen stärken und die Möglichkeiten des Stadtbezirksbeirats öffentlicher präsentieren, sodass noch ein breiteres Spektrum an Akteuren von dem Budget profitieren kann.

Vielen Dank für eure Zeit!

- Marcel